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ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU 18 JANVIER 2011 

 
Présents :  DEFOIN Bernard, DOULET Jean-Paul, DURIEZ Sylvain, FRITSCH Jean-Pol, LANGERAERT Patrick, 

 PERRIN Marie-Ange, POILBLANC Jean-Marie, ROUA Patrick, ROUALET Bruno, RUINART Hervé, 
 SCHWARTZ Etienne. 

Excusé : BRULE Jean-Paul 

 
L’Assemblée générale ordinaire a été convoquée à 20h00 le 18 janvier 2011, après insuffisance du quorum le 
14 décembre 2010. 
 
Il a tout d’abord été voté le compte-rendu de l’assemblée du 14 décembre. Les démissions de BECHAMBES 
Gérard, FRITSCH Jean-Pol, AMBROS Dominique, et POILBLANC Jean-Marie au Conseil d’Administration 
ont été prises en compte. Les entrées de BRULE Jean-Paul, CORNIBERT Marc, PERRIN Marie-Ange et 
VANNOBEL Rémy sont acceptées au vote. 

 
La composition du bureau, proposée et acceptée au vote à l’unanimité est la suivante : 
- ROUA Patrick – Président 
- ROUALET Bruno – Vice-président 
- DURIEZ Sylvain – Vice-président 
- DOULET Jean-Paul – Trésorier 
- DEFOIN Bernard – Secrétaire Général 
- RUINART Hervé – Secrétaire Général Adjoint 

 
Les cotisations 2011 sont fixées à : 
Membres actifs généralistes enseignants (National + Régional) : 143 € 
Membres juniors (moins de 5 ans après le DES) (National + Régional) : 63 € 
Cotisation au SNMEG (Syndicat National des Enseignants de Médecine Générale) : 50 € 
 
Abonnement à la revue Exercer : 70 € 
 

 
Il est constaté avec désolation la très faible représentation de jeunes médecins, et surtout de femmes au sein du 
Conseil d’Administration et surtout du bureau. Devant cet état de chose, proposition est faite de convoquer 
« le plus souvent possible » des réunions élargies de Bureau, à la manière du Conseil d’Administration. 
 
Il est confirmé la commande de 50 exemplaires du « Référentiel métier » pour diffusion auprès des internes. 
 
Le président nouvellement élu propose de réaliser et diffuser une « Lettre d’information » pour maintenir le 

contact avec les ECA. Cette lettre comprendrait les actualités du Collège Régional, avec en particulier les 
besoins en termes de lieux de stage, de thèses pressenties, etc… 
 
La question du faible nombre d’ECA est évoquée, avec référence au désappointement de nombreux ECA 
éloignés qui, après s’être formés, se sont retrouvés longtemps sans internes. Le nouveau mode de choix des 
stages, du moins pour le niveau 1, semble susceptible de modifier les choses. Il n’en reste pas moins la 
question essentielle de la motivation à provoquer chez nos consœurs et confrères, mais comment ? 
 
Des éléments d’information sur le DPC sont énoncés, avec les réserves sur les renégociations en cours. Les 

décrets d’application ne devraient pas sortir avant mars-avril prochain, mais actuellement, les formations 
pédagogiques sont absentes des textes ! D’où l’intérêt de promouvoir absolument les formations prévues dans 
le cadre de la FPC 2011. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée vers 22h00 
 
 

Châlons le 19 janvier,    Bernard DEFOIN Secrétaire 


